



よろしくおねがいします

今年度、4人の職員を迎え入れました。まだ会っておられない保護者の方がほとんどだと思いますので、顔写真をつけた自己紹介を載せておきます。来苑の折には気軽に声をかけてください。

「はじめまして」と「お久しぶりです」吉岡真由美と申します。
はなぞの学苑には、2年ぶりに戻ってきました。何度も出ては帰ってきて、トータル15年目を迎えます。利用者の方々にも、温かく迎えていただいて、また新たな気持ちでみなさんと歩んでいきたいと思っています。どうぞよろしくお願ひします。

この春、希望荘より異動してまいりました「志岐理恵」と申します。ばらグループを担当させていただきます。

学苑の皆様と早く仲良くなり、楽しく学苑で過ごしていただけるように頑張りたいと思っています。

どうぞよろしくお願ひします。

初めまして藪田泰基です。昭和61年生まれの28歳乙女座です。血液型はA型で几帳面だねと言われます。好きな食べ物は白米で、実家で少し作っています。趣味はユーフォニウムで演奏することと山登りです。
抱負は、(やる気満々)、(フー)な時も、(た)ちあがってにっこり顔、(た)のもしい、(い)い職員になる、(き)びしくご指導を(時にはやさしく)

毎日、笑顔と優しさを頂いております「兼城澄子」といいます。みなさんのお名前を一生懸命覚えようと思ひながら2週間過ぎました。
趣味は、健康のために20年振りに登山を復活させたいと思っています。送迎で、ご家族の方とご挨拶できる時を楽しみにしています。頑張りますので、よろしくお願ひします。

かたづけしよう！



先週末、久しぶりに畑に出かけ、マルチ張りとうねぎの収穫をしました。ちょっと疲れましたが、いい汗をかきました。うねぎは、今週から本格的に収穫ができ、エースに納品したり、ご家庭に持ち帰ることができると思います。マルチを張った畝には、しょうがを植えます。昨年は病気のためか不作に終わりました。今年、学苑祭のには立派なしょうがが出せるようにと思っています。

活動が終わると、山本さんが「かたづけしよう！」とみんなに声をかけていました。今までには聞かれなかったことで、自覚の表れかとうれしくなりました。すると、他の7人の仲間がうねぎの葉を捨てに行ったり、道具を軽トラに積み込んだりと動き始めました。みんなの成長を感じた一コマでした。